
鹤壁（华晨汽车）天马公司

水气通信弱电管网配套到位

晨报讯（记者 郑常鹏）日前，记者从市住

房和城乡建设局获悉， 鹤淇产业集聚区鹤壁

（华晨汽车）天马公司的供水、供气及通信弱电

管网已配套到位。

截至 4 月 13 日， 供水工程已完成投资

1200 万元，铺设管网 6 公里，通过新区第三水

厂向华晨汽车及沿线供水；燃气工程已完成投

资 564 万元，铺设管网 4700 余米，通过新区供

气门站供气；弱电管网工程已完成 7.8 公里。 至

此，鹤壁（华晨汽车）天马公司已实现通水、通

气和通信弱电管网的覆盖，鹤淇产业集聚区基

础设施建设更趋完善。

首届“河南十大政府

法制先进人物”出炉

我市李辉显

榜上有名

晨报讯 （记者 李

可）近日，由省政府法制

办主办的首届“河南十大

政府法制先进人物”评选

活动揭晓，来自全省法制

战线的 10 名工作者脱颖

而出，我市李辉显榜上有

名。
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新中源陶瓷 让消费者认识全新的团购

晨报讯（记者 柯其其）“以前大家提到团购产品，就会想到业主自发组织，或是商家组

织的，但我们新中源推出的团购形式并不多见，因为我们是厂家推出的，与一般建材团购不

同之处在于，我们是把消费者、厂商、经销商三方结合起来，把消费者组织在一起，直接到厂

里去砍价，把更多实惠让给消费者，真正做到还原陶瓷真实价格。”4 月 18 日，新中源陶瓷鹤

壁营销中心经理朱琳在接受采访时说。

朱琳告诉记者，目前建材市场上的陶瓷品牌非常多，但品质高又经济实惠的瓷砖并不

是很多。“我们之所以组织到厂家团购，就是要让业主以意想不到的价格，购买到自己喜欢

的、高品质的新中源陶瓷产品。 ”

据了解，新中源奢华团购盛宴将在 4 月 30 日开启，业主将乘豪华大巴直达厂家选购，

在 10000 平方米“新中源陶瓷全球体验中心”的展厅内，业主将领略抛光砖、瓷片、仿古砖、

微晶石、卫浴、岗石等产品世界顶级的设计与应用。 如果业主相中满意的产品，可以在厂家

直接下订金，轻松无忧实现“一站式”购齐。

该活动取消所有中间环节，杜绝价格水分和一切“回扣”，五星级的展厅，五星级的享

受，让广大鹤壁业主感受真正的既省钱又省心的团购。

如果您动心了，就赶紧到新中源陶瓷鹤壁营销中心报名参加吧，需提供户型图、身份证

复印件，还有 100 元 / 户的诚意金，购买瓷砖时可冲抵货款，在展厅团购若不产生购买行

为，全额退还诚意金，不收任何额外费用。

报名截止日期为 4 月 29 日。

我市公安机关

推行网上办案电子笔录

晨报讯 （记者 赵玮 通讯员 刘卫军）

日前，记者获悉，我市公安机关将推行“网上执

法办案”和“电子笔录”。

今年元月，浚县公安局在全县公安机关建

成“网上执法办案”和“电子笔录”应用系统，首

开我市网上办案和电子笔录先河，不但免去了

办案民警数次往返于办案单位之间的奔波，节

省了办案成本，而且使办案民警告别了手写笔

录时代，案件质量有了极大提升。

一季度我市进出口

完成 3935万美元

晨报讯（记者 赵玮）4 月 18 日，记者从市

商务局获悉，据郑州海关统计：一季度我市进

出口累计完成 3935 万美元， 比去年同期的

3346 万美元增长 17.6%， 其中： 进口累计完成

485 万美元， 比去年同期的 315 万美元增长

53.9%；出口累计完成 3450 万美元，比去年同期

的 3031 万美元增长 13.8%。 全市进出口呈稳步

增长态势。 （线索提供：许保海）

淇滨区质监局开展民用电梯检查

检查132部民用电梯

下达整改通知书7份

晨报讯（记者 秦颖 通讯员 李茜娟）4

月 18 日，记者获悉，近日，淇滨区质监局开展

了住宅小区电梯安全专项检查行动，对新区九

江帝景、淇水春天等 11 个小区的 132 部电梯进

行了全面检查，下达整改通知书 7 份。

人力资源和社会保障部副部长杨志明首先

提到，要逐步提高最低工资标准，努力实现最低

工资标准年均增长 13%以上，绝大多数地区逐步

达到当地城镇从业人员平均工资的 40%以上。 我

们要努力实现职工工资增长 15%，这样，仍可以

在“十二五”期间实现职工工资增长翻番。

今年以来， 全国已有 13 个省份进行了最低

工资标准适度调整，平均上调幅度为 22.8%。 而

对于“十二五”期间形成合理有序的工资收入分

配格局，杨志明说，也离不开加强对国有企业负

责人薪酬和工资总额管理，人社部正抓紧研究制

定国有企业工资总额改革办法，加大对部分收入

过高行业工资总额和工资水平的双重调控力度。

他说，2009 年中央企业负责人平均年薪达

68 万元，90%在百万元以上。 人社部将努力使中

央企业缺乏规范、自定年薪的状况基本解决。

杨志明首先描绘了一张时间表：对于农民工

欠薪问题，争取今年有浙江、天津、重庆等 10 个

左右省份实现农民工工资基本无拖欠，明年实现

一半以上的省份基本无拖欠，后年实现全国基本

无拖欠的目标。

他说，人力资源和社会保障系统将以实现职

工特别是农民工工资基本无拖欠为目标，进一步

健全保障工资支付长效机制。 当前重点要完善

“两金三制一卡”，配合司法部门落实好“欠薪罪”

的规定。四种情形可以治罪：第一，数额大的要治

罪；第二，进行逃匿的要治罪；第三，有钱不给的

要治罪；第四，人力资源和社会保障部门叫你给

（发工资），你不给的也要治罪。

杨志明表示，农民工欠薪中 80%集中在建筑

企业，建筑企业中尤其是高铁高速公路，水利机

场等政府项目欠款引发的比例很大。当前重点要

完善“两金三制一卡”制度来配合司法部门落实

好“欠薪罪”的规定。 同时，对欠薪案件处置实行

属地政府负责制，由省长负责本区域清欠。

人力资源和社会保障部还将会同建设、银行

等部门研究推行建筑领域农民工实名制一卡通

系统，将建设工程信息、农民工考勤信息、银行发

放工资信息、 行政监管等功能整合到系统中，实

现农民工工资发放的系统化和信息化。

杨志明表示 ， 将会

同工商等部门对劳务派

遣单位及其招用被派遣

劳动者情况开展全面摸

底调查， 对不具备法定

资质、 违法派遣劳动者

的劳务派遣单位依法进

行清理， 禁止用人单位

将直接用工转为劳务派

遣用工和设立劳务派遣

单位向本单位或者下属

单位派遣劳动者。

提 高 市 场 准 入 门

槛， 凡是有一定规模的

劳务派遣， 都要有一定

数量的注册资金， 一定

规模的场地建设和一部

分的专业人员， 借此把

“皮包公司”挤压退出。

（综合新华社、中广网）

人社部：努力实现最低工资标准年均增长 13%以上

基本实现职工工资不拖欠

■

“十二五”期间实现职工工资增长翻番

■

加强国企高管工资监管

可能我们在企业工作时会发现这样的情况，我们的工资涨了，但是与企业利润增长相比仍然偏低；

比起垄断行业的职工工资也偏低；作为一线职工比起管理人员工资仍然偏低。

对于国企负责人薪酬和工资总额如何进一步监管， 而普通百姓的最低工资标准将会呈现怎样的

年均增长目标？ 对于保守估计的全国 3700 万劳务派遣用工，出现虚假派遣、同工不同酬等问题怎么

办？ 对于“顽症”农民工欠薪问题，基本清除的时间表是否出台？ 这些问题都成为 18 日举行的全国劳动

关系工作座谈会的关注焦点。

［热点问题 1］

对国企负责人薪酬和工资总额如何进一步监管，普通百姓

的最低工资标准将会呈现怎样的年均增长目标？

核

心

提

示

［热点问题 2］

对于被称为“顽症”的农民工欠薪问题，基本实现无拖欠的

时间表是否出台？

晨报讯（记者 徐舒帆）4 月 18 日，“中翼型材

杯” 鹤壁地产高峰论坛暨颁奖盛典在鹤壁迎宾馆举

行， 房地产企业届精英、 学术界专家齐聚一堂，以

2011 年房地产市场发展走向以及地产发展与社会

责任为主题，畅所欲言，共谋我市房地产发展大计。

市委常委、宣传部长费银普、市人大常委会副主任郭

文涛、副市长史全新、市政协副主席常六出席。

“中翼型材杯”鹤壁地产高峰论坛暨颁奖盛典由

鹤壁电视台和鹤壁人民广播电台主办， 央视著名主

持人毕铭鑫主持。 颁奖盛典上，与会领导为 2010 年

度我市涌现出的优秀房地产界企业以及优秀个人颁

奖，共设“最具影响力楼盘”、“城市建设特别贡献地

产人物”、“城市建设重大贡献地产人物”、“社会公益

事业突出贡献地产人物”、“最具价值地产营销职业

经理人”、“最值得期待楼盘”、“最具影响力家装品

牌”、“最值得信赖型材品牌”8 个奖项，共有 29 个楼

盘、27 位个人、1 个家装品牌及 1 个型材品牌获奖。

随后，副市长史全新，复旦大学房地产研究中心

主任尹伯成，复旦大学教授、上海浦东未来城市研究

院院长石代伦等专家针对我国房地产发展现状，并

结合我市实际情况， 分别以“推动房地产业健康发

展， 共建鹤壁美好明天”、“2011 楼市调控与市场预

期”、“房地产和房地产企业的社会责任”为主题发表

演讲。

［热点问题 3］

对劳务派遣用工

中出现的虚假派

遣、 同工不同酬

等问题如何进行

规范？

鹤壁地产高峰论坛暨颁奖盛典昨举行


